

3 Son los fichajes que lleva realizados -hasta el momento- el Lábaro Toledo, de División de Honor B de balonmano. Ayer presentó al rumano Emil Hirsoveanu, que se une a las nuevas incorporaciones Bakaitis y el ciudadrealeno Jabato.

Escolar

La llama olímpica recorrerá Quintanar

OLIMPIADAS. Unos 650 alumnos de ocho centros educativos de Primaria de las provincias de Toledo y Cuenca van a participar en las XII Olimpiadas Escolares de La Mancha, que se celebrarán mañana jueves en Quintanar de la Orden (Toledo) con la asistencia del consejero de Educación, José Valverde. El vicepresidente de Educación, Pedro Pablo Novillo, será el encargado de inaugurar este certamen.

La llama olímpica recorrerá las calles de Quintanar de la Orden a partir de las 9.00 horas de mañana. El fuego olímpico será portado por el ex atleta Roberto Parra y el corredor en activo Eugenio Barrios, ex alumnos del colegio Nuestra Señora de los Dolores -que este año organiza este encuentro-, junto a diversos escolares. La organización espera contar también con la presencia del taranconero Juan Carlos de la Ossa. **EFE**

“Urios sigue siendo la primera opción”

López confirma que Urios sigue siendo la primera opción del Ciudad Real para ocupar el pivote.

“Queremos contar con Rolando (Urios), es nuestro pivote, y veremos cómo va la evolución de su lesión para tomar una determinación”. El director deportivo del Ciudad Real, Luis Miguel López, clarificó la situación del hispano cubano, que sigue siendo la primera opción del club para cubrir este puesto específico. Sin embargo, la entidad manchega no quiere que el pivote no esté en condiciones idóneas y se pueda perder la temporada que viene, como ha ocurrido este año.

Así, la resonancia magnética a la que el jugador se sometió el pasado lunes bajo la atenta mirada de los médicos de la selección española, con la que se encuentra concentrada estos días en Pinto (Madrid), será una prueba determinante



El director deportivo del Ciudad Real, Luis Miguel López.

para dilucidar el futuro del jugador.

PERO LÓPEZ no quiso aventurar nada sobre este asunto hasta no conocer las pruebas médicas, que el club aún no conocía en la mañana de ayer. “Espere-mos a lo que diga la selección, porque todos queremos contar con él”, insistió

el director deportivo, quien admitió que sea cual sea la determinación que tome el club sobre Urios, se lo comunicará antes al propio interesado en una reunión en la que se tomará una decisión sobre su futuro “con todo el cariño del mundo”.

Hasta conocer la resolución definitiva del caso

Andersson

López desmintió que el Ciudad Real haya fichado al pivote del Silkeborg danés Dragicevic. Además, admitió que los manchegos han hablado con el jugador del THW Kiel Kim Andersson, pero no lo han fichado “porque tiene contrato en vigor y nosotros respetamos esta situación”.

Urios, el club no está barajando recambios, que siempre serían “soluciones eventuales”, habida cuenta de que el Ciudad Real tiene firmado a otro pivote, Julien Aguinagalde (Ademar), para la campaña venidera.

El responsable de la parcela deportiva del club ciudadrealeno confirmó que el vasco no formará parte del equipo este año, ya que el pentacampeón se ha negado a pagar la cláusula de rescisión a la que el club propietario de la ficha del jugador este año se remitió para dejarlo libre. **J. DE A.**

García-López cae en Marruecos

TENIS. El rodense Guillermo García-López cayó en la primera ronda del torneo ATP de Casablanca, Gran Premio Hassan II, ante el francés Gael Monfils, cabeza de serie número 2 de esta competición, por 6-7 (8), 7-5 y 6-0. Por su parte, el conqunense José Checa-Calvo se clasificó para el cuadro principal del torneo Futures de Valldeix (Barcelona), al derrotar en la final de la fase de clasificación al también español Rafael Mazón por 6-1, 4-6 y 6-4. En el cuadro principal debutará ante el rumano Alin Mihar Constantin. **EFE**

Deportes en breves

CICLISMO. La ciclista regional Ana Belén García Antequera volvió a “recuperar sensaciones” en la Vuelta a El Salvador, al llegar a la meta en sexta posición, a 5.09 de la vencedora, la ucraniana Stiajkina en el transcurso de la cuarta etapa.

TRAMPOLÍN. Los gimnastas albaceteños Cristina Sainz y David Jiménez fueron convocados por la Selección Española de Gimnasia Trampolín para asistir los próximos días 23 y 24 a una fase de la Copa del Mundo 2007-08, que se celebra en Evian (Francia). **METRO**



Creando Futuro

